

■ La empresa saca de su programación de televisión por cable contenidos de PCTV

Avala Standard & Poor's emisión de bonos de Televisa por \$6 mil millones

■ Ingresos de la empresa repuntarán 6% en tanto el crecimiento de la economía será de 3%, arguye

■ **MIRIAM POSADA GARCÍA**

Standard & Poor's avaló la emisión de certificados bursátiles de Televisa hasta por 6 mil millones de pesos, a pesar de los riesgos que representa la nueva regulación y que la mayor parte de sus ingresos se concentran en la producción de contenidos y el negocio de la televisión restringida.

La calificadora explicó que para considerar positiva la operación de Televisa con fines corporativos, tomó en cuenta que para 2014 el crecimiento de la economía mexicana está previsto en 3 por ciento; el avance de los ingresos de la empresa serán de aproximadamente 6 por ciento en los próximos años impulsado por el segmento de contenidos y el negocio de televisión restringida en sus dos vertientes, lo que contrarrestará "parcialmente" la baja de 2 por ciento estimada por el cumplimiento de la obligación del must offer ordenada por la reforma constitucional.

Por separado Televisa retiró de la programación de Cablevisión y Cablemás seis canales de la Productora y Comercializadora de Televisión (PCTV), empresa encargada de distribuir

contenidos entre las empresas de televisión restringida.

En una circular PCTV informó a sus clientes que, "por causas ajenas a la voluntad de esta empresa", a partir del primero de abril los canales de TVC Networks dejarán de ser transmitidos en las ciudades que operan Cablevisión, Cablemás Telecomunicaciones, Cable y Comunicación de Campeche, y Televisión Internacional, todas filiales de Televisa.

Los canales que saldrán de la programación de las cableras de Televisa son TVC, Platino, Pánico, Cine Mexicano, ARTVC y TVC Deportes, mismos que a decir de la distribuidora en el corto plazo estarán disponibles en otras plataformas de transmisión, y de forma inmediata a través de redes sociales.